
２月 11 日（土） MEITO SR.HIGH SCHOOL’S 38th ANNUAL ENGLISH SPEECH CONTEST（第３８回 

名東高校スピーチコンテスト）を本校国際教育センターにて実施しました。  

 

この行事は日常の授業で身に着けた英語運用能力を活かして学習成果をスピーチという形で発表するという、本

校独自の行事であり、①レシテーション（３分以内の自由選択による英文の暗唱） ②スピーチ（SDGs に関する自作

の５分以内の原稿のスピーチ） ③国際英語科１年・２年の生徒による、英語グループパフォーマンス の３部構成で

す。 どの部門に出場した生徒も全力で取り組むことができ、非常にレベルの高いコンテストになりました。 

 

校内予選を勝ち抜き本選へ出場し、見事本選入賞を果たした皆さんのコメントをご紹介させていただきます。 

 

レシテーションの部 

 

優勝 １Ｌ 近藤麗央さん 

『Stay hungry, Stay foolish』これは、私の好きなスティーブ・ジョブズのフレーズです。 

レシテーションを行うのは初めてで、自分の思いをどう表現し、 

どう伝えたら良いのか、予想以上に難しく思えました。でも諦めずに、 

自分なりに理解して、何度も練習したからこそ、今に繋がったと 

思います。この賞を頂けて、とても嬉しく光栄です。そして、指導して 

くださった先生方や、一緒に練習したり、応援してくれた友達に、感謝の気持ちでいっぱい 

です。表現する事の喜びを経験させて頂き、ありがとうございました。 

 

 

準優勝 １Ｌ 木村菜々花さん 

今回このような賞を頂くことができて、とても嬉しく思います。オーディションで選ばれて 

からの練習は想像していたよりもずっと苦労が多かったです。 

練習が始まってから周りが上達していく一方、私はオーディションの 

方がよかったと沢山の人に言われてしまい、感情の込め方が 

分からなくなりました。３日前になって入賞にはこだわらず、 

自分が今できることを出し切れるようにしようと考えるようになってからは心が軽くなって、 

本番も落ち着いてできたと思います。当日は、小さい頃から学芸会のような発表する行事が大嫌いな私からは 

考えられない 3 分間でした。直前まで指導して下さり、励まして下さった仲間や先生方、ありがとうございました。 

 

 

３位 1L 大竹リオさん 

初めてのスピーチコンテストで緊張もしたけど楽しかったです。本番直前に捻挫をしてしま

い、舞台での練習に時間を取れず本番と同じ緊張を感じないで家で 

練習するしかありませんでした。『当日全部忘れたらどうしよう』と 

とても心配になりました。しかし、それでも先生からのアドバイスを 

元に練習を積み重ねて本番に臨みました。舞台に立つとみんなが 

役者で驚きましたが、その中で 3 位に入賞した自分にもっと驚きました。 

先生方時間を割いてくださり有難うございました。 



スピーチの部 

 

優勝 ２Ｌ 加藤菜々夏さん 

今回のスピーチコンテストは、1 年生の時のレシテーションと違い、自分の伝えたいことを 

自分の言葉で表現することができたので、練習している時もやりがいが 

あってとても楽しかったです。その分準備にも時間をかけ、何度も自分の 

スピーチを読み直したりしていたので、スピーチコンテスト当日も 

努力した分が自信へと繋がり、あまり緊張しませんでした。そのおかげで 

本番ではベストの状態で客席の前で立つことができ、良い結果を残すことができました。 

 

 

準優勝 ２Ｌ 大野杏莉さん 

今回賞を受賞することができ、とても嬉しく思います。原稿を何度も書き直し、考え、 

練習して、本当に自分にできるのかと不安になる場面も多々ありました。 

しかし、先生方や一緒に本選出場する友達のおかげで自信を持ち 

本番を迎えることができました。支えてくれた人に感謝しています。 

とてもいい経験になったのと思いました。 

 

 

３位 ２Ｌ 宮嶋椛蓮さん 

今回のスピーチコンテストではとても貴重な経験が得られました。自分の意見や気持ちを 

表現する大切さは勿論、友達のスピーチを聞いて、言葉が人に及ぼす 

影響力を肌で感じることができました。学校で私たちが授業を受けるよう 

に、人から聞いて初めて私達は世界では何が起きているのかを知り、 

その時に初めて日頃の自分の行動が世の中に与えている影響を知る 

ことがあります。そこで、私達は日頃の選択について考え直し、どう貢献できるのか知ることに 

なります。この世界をより平和なものにするためにも、私達一人一人が気づいたことをシェアすることが大切です。

その気づきの内容は深刻な問題に限らず、人が幸せな気持ちになるような話題も欠かせない、とも改めて思いまし

た。 

 

 

ユネスコ協会会長賞 ２Ｌ 小川鈴奈さん 

私が「買い物は投票」というテーマを選んだ理由は、商品の背景を考えて買い物をすることは 

とても大切なことだと感じていて、そのことを大勢の人に伝えたかった 

からです。だから、聞いてくださった方々の心に響いていてくれたら 

とてもうれしいです。また、ユネスコ協会会長賞という形で評価して 

いただきとても感謝しています。これからも生活を見直しながら、 

知識や考えを深め、色々な人に伝えていけたらいいなと思います。支えてくださった方々、 

ありがとうございました。 

 

 



参加生徒の皆さん、お疲れさまでした。このイベントが参加生徒にとって、高校生活の中での素敵な一ページになっ

てくれていれば幸いです。新型コロナ感染状況が気になる現在ではありますが、次回開催時にもより一層盛大に行

うことができるよう、本校教員生徒ともに取り組んでゆきたいと思っています。ご声援いただいた方々、本当にあ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


